

# BONI ALGARVE 2024 CUP



by  
**ROMEOcup**  
FOOTBALL EVENTS

**TORNEO DE FÚTBOL BASE**  
Fútbol 7 y 11



22 AL 24  
Marzo  
Algarve (Portugal)



# PRESENTACIÓN



ALGARVE

Aquí está la nueva temporada de nuestros Torneos de Fútbol Base BONICUP 2023/2024. Una temporada que hemos diseñado y planificado con una ilusión infinita, con la sólida base de la experiencia acumulada por unos torneos que a día de hoy tienen un prestigio y calidad totalmente consolidado en el sector. La pasión por lo que hacemos, múltiples mejoras, novedades interesantes, y sobre todo mucho fútbol serán sus ingredientes fundamentales.

El "2º Memorial José Bonilla" seguirá rindiendo un más que merecido homenaje al que fue nuestro creador, continuando con el testigo recogido el pasado año con el objetivo fundamental deseguir intentando conseguir que miles de deportistas disfruten haciendo lo que más les gusta en compañía de sus familias. Esta nueva temporada seguirá por tanto siendo un modelo de organización y seguridad, para que el transcurso de los eventos siempre tenga el marco indispensable de confianza que todos los clubes que nos honran con su presencia demandan. La calidad debe ser innegociable y la cercanía nuestra mejor virtud.

Nuestro horizonte sigue siendo conseguir los mejores destinos a los mejores precios, así que la temporada 2023/2024, comenzaremos nuestros eventos con BONICUP ALGARVE del 22 al 24 de marzo. Fantástico inicio de temporada en una de las regiones turísticas más afamada y bonita de la península. Una zona privilegiada tanto por su hospitalidad siempre hacia nuestra organización como el trato ejemplar a los clubes que participan en cada edición del Torneo que se celebra en tierras lusitanas. El marco es incomparable por su incuestionable entorno natural y geográfico, y cuenta con una infraestructura turística de primerísimo orden, no en vano es uno de los destinos más en alza de los últimos años. Sin duda un hecho más que merecido. El sur de Portugal siempre será una apuesta segura para todos los equipos que elijan EL Algarve como su torneo.

Tres días de evento que se desarrollarán en hoteles y resorts de nivel Top. En esta ocasión serán los encargados de cuidar de nuestros futbolistas y sus familias el "Alvor Baia Resort Hotel" en Portimao, el "Ukino Palmeiras Village Family-Resort" en Porches, y por último el "Pestana Delfim Hotel" también en Portimao. Calidad y buen servicio con unas infraestructuras sencillamente magníficas. Recuerda, en este Torneo, el régimen en TODAS las instalaciones hoteleras será de TODO INCLUIDO, motivo a añadir a la excelente oferta que te presentamos para elegirlo como tu Torneo Preferido.

Y unas instalaciones deportivas para el desarrollo de nuestro Torneo también acorde y a la altura de nuestros eventos, que este año serán como en años anteriores el "Parque Desportivo Municipal de Lagoa", el "Parque Desportivo Municipal de Estombar", la Zona Residencial de Belavista, y a las que añadimos como novedad exclusiva este año el "Estadio Municipal de Mexilhoeira Grande" y la "Ciudad Deportiva de Portimoense".

No queremos terminar esta presentación sin adelantarnos otra de las novedades importantes de este año. Traemos la posibilidad de celebrar nuestro Torneo en categorías femeninas. Para más información no dudes en consultar a la organización. Próximamente recibiréis nuestra visita, para ayudaros a solventar las dudas que os surjan. Os asesoraremos y aconsejaremos para que cada equipo, compañeros, entrenadores y padres así como acompañantes, disfruten de unos días inolvidables y maravillosos. No olvidéis, nuestro equipo trabaja cada año para conseguir los mejores hoteles, los mejores destinos, las mejores instalaciones y todo al mejor precio.

Lo mejor para todos vosotros. Nos vemos en BONICUP 2023/2024.

Un Abrazo del EQUIPO BONICUP

BONICUP 2024

# PROGRAMA DEL TORNEO



ALGARVE

## DÍA 22 DE MARZO

Los equipos serán recepcionados a partir de las 15.30 horas en los hoteles por miembros identificados de Bonicup. Este personal de la organización ayudará a los participantes a hacer su entrada en el hotel, reparto de habitaciones, información general así como entrega de la documentación necesaria y de las pulseras que acreditan el régimen de TODO INCLUIDO, que tendrá vigencia hasta las 23.00 h. del día. No obstante, toda la información detallada de dicho régimen para cada uno de los hoteles se podrá consultar en la web [www.bonicup.com](http://www.bonicup.com) en el apartado alojamientos.

Es imprescindible que todos los jugadores del equipo vengan acreditados con su DNI o ficha federativa original, la cual podrá ser requerida por los miembros de la organización en cualquier momento durante el desarrollo del torneo. SI ALGÚN JUGADOR OLVIDA EL DNI O FICHA FEDERATIVA, NO PODRÁ PARTICIPAR EN EL TORNEO.

En función del cuadrante del torneo es posible que algunos equipos comiencen su participación la misma tarde del viernes, hecho que será comunicado previamente por la Organización en el caso de que se produzca esta circunstancia.

### HORARIO CENA; 20.00h-22.00h

La cena se realizará en los hoteles. La Organización comunicará el orden en el que se realizará la cena, turnos de obligado cumplimiento que tiene el único objetivo de facilitar la comodidad de todos los participantes

## DÍA 23 DE MARZO

### HORARIO DESAYUNO: 7.30h-10.00h

### HORARIO ALMUERZO; 13.30h-15.30h

### HORARIO CENA; 20.00h-22.00h

Todas las comidas se realizarán en los hoteles. La Organización comunicará el orden en el que se realizarán las diferentes comidas, turnos de obligado cumplimiento que tiene el único objetivo de facilitar la comodidad de todos los participantes. El régimen de TODO INCLUIDO finaliza a las 23.00 h.

La jornada dará comienzo a las 9,00 h de la mañana y finalizará a las 21,30 h, aunque estos horarios podrán ser rectificadas por necesidades de la competición. Desde la organización se recomienda que todos los equipos participantes se personen en las instalaciones deportivas al menos 30 minutos antes del comienzo de sus compromisos.

Las categorías de Fútbol-7 tendrán jornada de mañana o tarde para que puedan tener el resto del día libre y poder disfrutar de las instalaciones del hotel o atractivos turísticos que la localidad ofrece. No obstante, la Organización se reserva el derecho de cualquier rectificación de horarios o días, siempre para beneficiar el desarrollo de la competición.

BONICUP 2024

# PROGRAMA DEL TORNEO

## DÍA 24 DE MARZO

HORARIO DESAYUNO: 7.30h-10.00h

HORARIO ALMUERZO; 13.30h-15.30h

El desayuno y el almuerzo se realizarán en los hoteles. La Organización comunicará el orden en el que se realizará el desayuno y el almuerzo, turnos de obligado cumplimiento que tiene el único objetivo de facilitar la comodidad de todos los participantes.

Las habitaciones de los hoteles deberán ser desalojadas antes de las 11h de la mañana, aunque los participantes podrán disfrutar de las instalaciones del hotel durante todo el día, a excepción de la cena. El regreso a casa podrá realizarse cuando los equipos lo estimen oportuno, siempre que tengan presente los horarios anteriormente referidos.

La jornada dará comienzo a las 9,00 h de la mañana y finalizará a las 14,30 h, aunque estos horarios podrán ser rectificadas por necesidades de la competición. Desde la organización se recomienda que todos los equipos participantes se personen en las instalaciones deportivas al menos 30 minutos antes del comienzo de sus compromisos.

Una vez concluidas las finales de cada categoría, se procederá a celebrar la entrega de trofeos.

### OBSERVACIONES IMPORTANTES PARA TODO EL DESARROLLO DEL TORNEO

Los jugadores deberán ir vestidos y preparados con sus equipaciones correspondientes desde el hotel, ya que los vestuarios de las instalaciones pueden no dar cabida a todos los equipos participantes.

Durante todo el desarrollo del torneo, habrá disponible un servicio de ambulancias privadas con transporte urgente por si fuera necesario el traslado de algún lesionado al hospital más cercano.

Las instalaciones suelen disponer de un servicio de bar (excluido del precio por persona) durante las horas de celebración del Torneo.





## CATEGORÍAS

En la categoría de Fútbol 7 se podrán inscribir un máximo de 16 jugadores.

En la categoría de Fútbol 11 se podrán inscribir un máximo de 22 jugadores.

Las categorías que pueden participar en los torneos son las siguientes:

- ⚽ BABYS (INICIACIÓN) Nacidos en el año 2018
- ⚽ PREBENJAMÍN: Nacidos en los años 2017 y 2016.
- ⚽ BENJAMÍN DE PRIMER AÑO: Nacidos en el año 2015.
- ⚽ BENJAMÍN DE SEGUNDO AÑO: Nacidos en el año 2014
- ⚽ ALEVÍN DE PRIMER AÑO: Nacidos en el año 2013.
- ⚽ ALEVÍN DE SEGUNDO AÑO: Nacidos en el año 2012.
- ⚽ INFANTIL DE PRIMER AÑO: Nacidos en el año 2011.
- ⚽ INFANTIL DE SEGUNDO AÑO: Nacidos en el año 2010.
- ⚽ CADETE: Nacidos en el año 2009 y 2008.

### NOTA IMPORTANTE:

La organización se reserva la posibilidad de introducir cualquier otro formato que suponga la mejora del funcionamiento del Torneo. Dividir una categoría que en principio ambos años jugaban mezclados, o de lo contrario, unir una categoría que en principio estaba separada por años.

En caso de que se produzca esta circunstancia, la organización comunicará convenientemente, en tiempo y forma, a los equipos participantes esta decisión.

**novedad!**

En la presente edición del evento, existe la posibilidad de que se celebre también la modalidad de Torneo Femenino.

No obstante para obtener más información al respecto recomendamos la consulta con la organización por cualquiera de los canales disponibles, donde obtendrán cumplida respuesta a las dudas que se nos requieran.

# INFORMACIÓN GENERAL

## REGLAS

Todos los jugadores deberán acreditarse con su DNI o ficha federativa original y en vigor. Esta regla es de obligatorio cumplimiento, pues en el caso de que algún jugador no venga provisto de dichos documentos, no podrá participar en nuestro Torneo.

BONICUP dispone durante todo el Torneo de un comité que atenderá cualquier reclamación o incidencia que se produzca durante el desarrollo del mismo.

Se recomienda que cada jugador tenga el mismo número de camiseta durante todo el Torneo.

El entrenador podrá realizar todos los cambios que quiera, únicamente con la salvedad de avisar al árbitro antes de que se realicen. Éstos se efectuarán dentro del área técnica de cada equipo. Antes de salir un nuevo jugador deberá esperar a que su compañero abandone el campo.

Un jugador puede representar al mismo club en diferentes categorías. Pero el jugador no puede representar al club en diferentes equipos dentro de una misma categoría.

## DURACIÓN DE LOS PARTIDOS

En FÚTBOL 7, la duración de los partidos será de 30 minutos a reloj corrido. En FÚTBOL 11, la duración de los partidos será de 35 minutos a reloj corrido.

## BALONES Y AGUA

Los equipos de Fútbol 7 jugarán con balones de tamaño 4. Los de Fútbol 11 lo harán con balones de tamaño 5. En cada partido, los equipos participantes recibirán agua mineral embotellada.

La organización no proporcionará balones para el calentamiento, sólo para el partido.

## ÁRBITROS

Los partidos serán arbitrados por árbitros colegiados de la localidad.

## DELEGADOS Y JEFES DE MESA

En cada campo, la organización tendrá un Delegado y un Jefe de Mesa. Serán los responsables en cada partido y los coordinadores con los equipos que juegan y el árbitro.

## COMITÉ DE ORGANIZACIÓN

Cualquier reclamación o incidencia recogida durante el torneo por algún delegado de algún equipo participante y que pueda afectar al desarrollo deportivo del mismo, será tratado por el comité a la finalización de la jornada. Si fuera necesario alguna decisión o determinación, será comunicada en tiempo y forma a los responsables de los equipos afectados.

El comité no aceptará ninguna reclamación realizada por ningún miembro del equipo que no sea entrenador o delegado ni tampoco ninguna reclamación que haga referencia a alguna decisión técnica tomada por el árbitro durante el desarrollo de los partidos.

## SEGURO DE ACCIDENTES

En cumplimiento de la normativa vigente, todos los participantes en nuestros torneos estarán incluidos en un Seguro Obligatorio Deportivo, contratado por Bonicup, con el fin de garantizar la asistencia sanitaria así como la protección de TODOS LOS JUGADORES Y ENTRENADORES en el torneo según se especifica en el Apartado 2 del Artículo 6 del Real Decreto 51/2005 de 30 de junio.

Todos los padres y acompañantes de los equipos deberán llevar su Tarjeta Sanitaria. Para cualquier contingencia en relación a padres y acompañantes, serán ellos los que tengan la absoluta responsabilidad sobre las mismas. El Seguro Obligatorio Deportivo es exclusivo de los jugadores y técnicos inscritos por los equipos durante el transcurso de los partidos.

# INFORMACIÓN GENERAL



ALGARVE

## REGLAMENTO

Bonicup se jugará según las reglas de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF) y sus federaciones regionales, salvo reglas particulares reflejadas en el Reglamento Oficial del Torneo el cual se encuentra publicado y disponible en la web del mismo ([www.bonicup.com](http://www.bonicup.com)).

Si existe alguna duda en relación al Reglamento del Torneo, será el delegado la persona autorizada para contactar con la Organización y aclarar las posibles dudas.

## INSCRIPCIONES

LAS INSCRIPCIONES SE REGISTRARÁN POR RIGUROSO ORDEN DE PAGO. ESTE ORDEN ES EL QUE SE APLICARÁ EXTRICTAMENTE A LA HORA DE ADJUDICAR LOS HOTELES.

Para formalizar la inscripción de forma válida y correcta, los equipos deberán ingresar 120 € en la cuenta que facilite la organización. Una vez estimada las necesidades en cuanto al número de habitaciones, se establecerá un calendario de pago, cuya última cuota deberá estar satisfecha máximo un mes antes de la fecha de celebración del torneo.

## TROFEOS Y PREMIOS

Recibirán trofeo los campeones y subcampeones de cada una de las categorías.

Igualmente recibirán trofeo el mejor jugador, mejor portero, juego limpio y mejor afición, tanto de futbol-7 como de futbol -11

## REGLAS DE ORDEN

Los delegados de equipo son responsables de la conducta de sus jugadores, en caso de producirse daños en las instalaciones deportivas, vestuarios, duchas, hotel, transportes u otras instalaciones. En caso de ocurrir cualquier tipo de incidencia, el delegado está obligado a contactar con la Organización para comunicar la eventualidad y solucionarla de forma inmediata. En caso de no hacerlo, la Organización se reserva el derecho a emprender las acciones necesarias para restaurar los daños en las instalaciones. Además es muy importante tener en cuenta que todos los hoteles reclamarán una fianza a la llegada, la cual será devuelta al finalizar la estancia, siempre y cuando no se haya producido ningún desperfecto en las mismas causado por los ocupantes.

ES OBLIGATORIO RESPETAR EN LOS HOTELES LOS HORARIOS DE SILENCIO PARA EL DESCANSO DE LOS HUÉSPEDES. ESTE HORARIO SERÁ DE LAS 00 HORAS A LAS 8.00H.

Los horarios establecidos para el desayuno, almuerzo y cena son de obligado cumplimiento. La Organización no se hace responsable de los posibles perjuicios en caso de no respetar dichos horarios. El incumplimiento de las normas, el producir daños en cualquier instalación deportiva o de alojamiento, la falta de respeto, producirse con violencia o las malas formas serán tratados por la Organización del Torneo de forma inmediata y podrían dar lugar a la exclusión del Torneo y del Hotel, además de emprender la acciones legales que se estimen oportunas en función de los hechos.

## CONDUCTA DE LOS MIEMBROS DE LA FAMILIA Y ACOMPAÑANTES

Los equipos son responsables de la conducta de sus seguidores y acompañantes. Los equipos pueden perder un partido, si el árbitro decide terminar por la conducta verbal y violenta de los familiares y acompañantes con los árbitros o con los otros equipos. Todos debemos dar ejemplo a nuestros hijos, respetando al árbitro y a los adversarios. ENTRE TODOS DEBEMOS COLABORAR A CONSEGUIR UNA FIESTA DEL FÚTBOL.

## ¿QUIÉN PUEDE PARTICIPAR?

Clubes que estén registrados en cualquiera de las federaciones regionales de la Federación Española de Fútbol (RFEF). Clubes que estén registrados en cualquiera de las federaciones regionales de la Federación Portuguesa de Fútbol (FTF). No obstante, La Organización se reserva el derecho de admisión.

BONICUP 2024

# INFORMACIÓN GENERAL

## ORGANIZACIÓN Y FORMA DE PAGO

La Organización de los Torneos Bonicup lo lleva a cabo ROMEO CUP S.L., cuyo Código de Identificación Fiscal (C.I.F) es el B72526106.

Una vez el Club haya formalizado su inscripción, es decir después de ingresar los correspondientes 120 €, el equipo deberá informar a la Organización del número de jugadores y técnicos que tiene previsto inscribir, así como el número de familiares y acompañantes.

Será en este momento cuando la Organización y el Club y acuerden un calendario de pago.

Una vez que se haga el primer pago se realizará la reserva del Hotel elegido.

**LAS INSCRIPCIONES SE REGISTRARÁN POR RIGUROSO ORDEN DE PAGO. ESTE ORDEN ES EL QUE SE APLICARÁ ESTRICTAMENTE A LA HORA DE ADJUDICAR LOS HOTELES.**

Para formalizar la inscripción, los equipos participantes deberán ingresar 120 € en la cuenta de BANCO SANTANDER ES65 0049 4345 0526 1005 7630.

## EQUIPOS LOCALES

Los equipos locales podrán participar sin utilizar los servicios del hotel. Deberán pagar una inscripción de 120 € y la inscripción correspondiente a cada jugador que será de 20 €.

ALGARVE

BONICUP 2024

DESDE 165€ POR PERSONA EN HABITACIÓN TRIPLE O CUÁDRUPLE

## Alvor Baia Resort Hotel

Galo Loiro, Estr. do Alvor 8500-001

Portimao (Algarve), Portugal



Lleno de zonas verdes, a poca distancia de la playa de Alvor dotado de todas las comodidades : Parking, restaurante, spa, piscina exterior e interior climatizada, pistas de padel y zona para niños. Su "TODO INCLUIDO" que hace de este hotel un marco incomparable para que sea una experiencia inolvidable.

## Pestana Delfim All Inclusive

Praia dos Três Irmãos, 8500-088

Alvor (Algarve), Portugal



Ubicado a 5 minutos de la playa Dos três Irmãos. Con 3 piscinas (una de ellas Relax Pool), campo de padel, aparcamiento gratuito, Kids Club, gimnasio, cuatro restaurantes, wifi gratis y habitaciones con vistas al mar. Un lujo de enclave que hará las delicias de tu estancia acompañado de toda la familia.

## Ukino Palmeiras Village Family Resort

Quinta das Palmeiras Bloco E3 IV, 8400-350

Armação de Pêra (Algarve), Portugal



Junto a la playa de Los Porches este hotel esta dotado de todo lo que buscas. Habitaciones con equipamiento y baño completos, Kids Club, 3 restaurantes, piscinas al aire libre para adultos y niños, centro de fitness y parking privado. El Algarve como entorno natural completa este destino perfecto.

LA ADJUDICACIÓN DE LOS HOTELES SE HARÁ POR RIGUROSO ORDEN DE INSCRIPCIÓN. MIENTRAS ANTES SE FORMALICE LA INSCRIPCIÓN MAYOR POSIBILIDAD DE PODER ALOJARSE EN EL HOTEL ELEGIDO.

(\*) HOTELES PREVISTOS O SIMILARES, SEGÚN LA DISPONIBILIDAD DE LOS MISMOS.

# CONDICIONES GENERALES

## RÉGIMEN DE TODO INCLUIDO



El régimen 'TODO INCLUIDO' convierte a los hoteles del torneo en espacios ideales para poder disfrutar de toda la variedad de servicios y diversión que estos establecimientos ofrecen a sus clientes: Buffett, bares, gimnasio, instalaciones deportivas diversas, miniclub, kids club, animaciones y espectáculos. Dicho régimen de 'TODO INCLUIDO' terminará cada jornada a las 23:00h a excepción del domingo 24 de marzo que lo hará a las 15:30h. Para conocer más detalles de este mismo régimen en el resto de alojamientos disponibles puedes dirigirte a [www.bonicup.com](http://www.bonicup.com), en el apartado de alojamientos.



## EN TODOS LOS CASOS LOS PRECIOS INCLUYEN:

- ✓ RÉGIMEN DE "TODO INCLUIDO" O "PENSIÓN COMPLETA" DEPENDIENDO DEL HOTEL SELECCIONADO, SIENDO EL HORARIO DEL "TODO INCLUIDO" DESDE LAS 15.30H DEL VIERNES 22 DE MARZO HASTA LAS 15:30H DEL DOMINGO 24 DE MARZO, ACABANDO CADA NOCHE A LAS 23:00H.
- ✓ SEGURO OBLIGATORIO DEPORTIVO PARA TODOS LOS JUGADORES Y TÉCNICOS.
- ✓ AGUA PARA LOS JUGADORES EN LOS PARTIDOS.
- ✓ TROFEOS PARA LOS 2 PRIMEROS CLASIFICADOS EN CADA CATEGORÍA.
- ✓ DELEGADO DE LA ORGANIZACIÓN EN CADA RECINTO DEPORTIVO.
- ✓ PERSONAL DE APOYO Y VOLUNTARIOS EN TODOS LOS RECINTOS DEPORTIVOS.
- ✓ AMBULANCIA DE TRASLADO URGENTE QUE CUBRIRÁ TODOS LOS RECINTOS DEPORTIVOS.

ALGARVE

# LAS INSTALACIONES

Como es nuestra costumbre, nuestro Torneo debe celebrarse siempre en unas instalaciones a la altura del evento. En esta ocasión tendremos la suerte de jugar nuestro Torneo en campos de Fútbol de hierba natural y artificial. Las sedes se distribuirán en el PARQUE DESPORTIVO DE LAGOA, en el PARQUE DESPORTIVO DE ESTOMBAR, el ESTADIO MUNICIPAL MEXILHOEIRA GRANDE, la CIUDAD DEPORTIVA DE PORTIMOENSE y la zona residencial de BELAVISTA, pudiendo celebrarse los partidos del Torneo en cualquiera de ellas.

La organización se reserva el derecho a sustituir estas instalaciones por otras similares, en el caso de que por causas ajenas a nuestra voluntad, no puedan estar disponibles para el torneo.

DISFRUTA Y DIVIÉRTETE, es lo más importante.



ALGARVE

BONICUP 2024

# TORNEOS FÚTBOL DE BASE BONICUP

TEMPORADA 2023/2024

ALGARVE  
22 AL 24 MARZO

2º MEMORIAL “JOSÉ BONILLA”

**+INFO:** [www.bonicup.com](http://www.bonicup.com) 629 250 491 [bonicup@gmail.com](mailto:bonicup@gmail.com)

COLABORA Y PARTICIPA EN EL TORNEO:  
PORTIMONENSE SPORTING CLUBE



COLABORAN:

CÂMARA MUNICIPAL DE LAGOA Y CÂMARA MUNICIPAL DE PORTIMÃO

